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Aos vinte ¢ quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (24/08/2023), às 19h35m, 

reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 

Secretário Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 

Ausente o vereador Heraldo Oliveira Chagas. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta 

a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretário 

fizesse a chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 162º (centésima sexagésima segunda) sessão, que 

após ser lida foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Na sequência, o 

Presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e inscrição dos parlamentares. Moção de pesar nº 

007/2023: “Externa pesar pelo falecimento da Srº Maria Júlia de Jesus”. O presidente encaminhou a 

matéria para Ordem do Dia, e não havendo oradores para o Expediente, o Presidente passou para Ordem 

do Dia. ORDEM DO DIA - Em primeira e única discussão e votação - mwiflflm - 

Aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. EXP_L]QAQAQ_BESSQAL
 - A palavra foi 

concedida ao vereador Cosme Rochão, que saudou a todos, externou condolências às famílias de 

Alessandra Batista dos Santos e da Sr* Maria Júlia de Jesus (ambas em memória); parabenizou o pároco 

da cidade e a Gestão Municipal pela organização da festa do Assentamento Vaza Barris, o qual destacou 

também a reestruturação do povoado, e por fim informou que o Prefeito está na capital federal em busca 

de emendas para o município. José Alysson Bispo, discordou em partes da fala de Cosme, afirmou que o 

gestor apenas fez o que é de compromisso dele que são obrigações da Administração, deseja que traga 

recursos, mas citou alguns órgãos que estão precisando de reformas e até o momento não foram 

executadas, além de apontar erros e fazer comparações entre gestões e por fim disse que o mandato dele 

não está a venda. Klebson agradeceu pela aprovação da moção de pesar e discursou sobre a homenageada 

que fez parte da sua história de vida e da comunidade do Povoado Lagoas, e também prestou 

condolências aos familiares da conterrânea Alessandra Batista. Dando continuidade, o vereador apoiou a 

fala de Allysson e disse que a população tem que analisar em quem vai votar nas cleigdes e jamais 

venderd seu voto para outro partido político. Klebson voltou a falar do posto médico do povoado Lagoas 

e disse que apesar do erro da gestão anterior, a atual tem culpa por não concluir. O parlamentar pediu que 

o líder da situação passe para o gestor que veja a situação das estradas dos povoados tais quais estão em 

péssimas condições. Luciano Batista disse que respeita a indagação dos vereadores da oposição, mas não 

concorda com tudo que foi anunciado, pois o gestor vem trabalhando para atender as demandas, mas 

infelizmente algumas obras foram deixadas por outras Administrações e as cobranças recai sobre a atual. 

Luciano informou que estão chegando emendas para a conclusão da quadra do Colégio João Lima 

Feitosa, como também, para outras obras a serem retomadas, mas ponderou que alguns parlamentares que 

foram bem votados no município, não deram atenção à cidade. Luciano elogiou os organizadores da festa 

do Assentamento Vaza Barris, ressaltou que a iluminação de alguns pontos da cidade e povoados estão 

sendo trocadas, fez críticas às falas sobre venda de votos e citou o vereador Heraldo Chagas como 

possível insinuação nos discursos de alguns colegas da Casa, e por fim explicou sobre a restauração de 

algumas estradas cobradas por Klebson. Allysson pediu a palavra e disse que em nenhum momento eles 

se referiram ao vereador Heraldo e também afirmou que um deputado aliado mandou um maquindrio 

(trator) para o Assentamento e uma quantia financeira para o municipio, € o gestor nunca procurou outros 

parlamentares em busca de recursos, além de mencionar negativamente a quantidade de lampadas 

colocadas no Assentamento. Luciano disse que foi de grande valia a iluminação do povoado citado. 

Rogério prestou condoléncias as familias enlutadas, disse que respeita as cobrangas, mas discorda que o 

gestor não tenha feito nada e apresentou algumas agdes da administragio, no entanto, não pode mexer em 

obras as quais as verbas nao sejam suficientes, e diante da situagdo, o Executivo está em busca de 

beneficios e muitos deles só serdo liberados no proximo ano. Rogério questionou Allysson sobre a fala da 
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venda de mandato e dando continuidade sobre a iluminação, afirmou que a gestão vai abranger a 

iluminação do Assentamento e chegará recursos para as obras da quadra do João Lima. Allysson pediu a 

palavra e disse que vai manter no anonimato o assunto da venda de mandato, e em relação às lâmpadas, 

vai aguardar a continuidade e ressaltou que o prefeito deveria ir atrás de outros deputados, mas torce que 

cumpra com obrigações e atenda as reivindicações da população. Rogério afirmou que o prefeito foi em 

busca de outros parlamentares e conseguiu adquirir alguns benefícios. Edson prestou condolências às 

famílias enlutadas, parabenizou a todos que fizeram parte da organização das festividades do 

Assentamento Vaza Barris, além da comunidade local e visitantes. Sobre o tema das compras de votos, 

Edson expôs que não existe compra € venda e sim acordos politicos € quando o Gestor executa algo que 

foi cobrado pela oposição, 08 mesmos não se sentem confortáveis, e o Prefeito vem se esforçando com 

recursos próprios. Cosme pediu a parte e desafiou que apresentem o município que tenha ônibus dentro da 

cidade para O condução dos estudantes até as unidades escolares. Não havendo mais oradores, o 

Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo em seguida, Sala das sessões, 

Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 24 de agosto de 2023. 
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